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إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 6الجزء  -والقيادة الإقليمية  ALACجلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  – أبو ظبي
 الخليجي الرسميص بالتوقيت  10:15ص إلى  09:00من الساعة  – 2017تشرين الأول )أكتوبر(  29الأحد، الموافق 

ICANN60 أبو ظبي، الإمارات العربية المتحدة | 

  

 ALAC، في القاعة ب من القسم أ، 2017تشرين الأول )أكتوبر(  29الأحد، الموافق  متحدث لم يذكر أسمه:

، 6لجلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين والقيادة الإقليمية، الجزء 

  ص. 10:15 ص إلی 9:00من الساعة 

 

فقط  مرحبًا بالجميع، يُرجى الجلوس من فضلكم، أعتقد أننا سوف نبدأ في وقت قريب. هايدي أولريتش:

تعالوا حول الطاولة إذا كان يمكنكم، وتذكير للجميع، عندما نبدأ الجلسة يرجى ذكر 

 اسمك لأغراض التسجيل والنص، شكرًا جزيلًً.

 

شكرًا لكم جميعًا لحضوركم ولزيادة عدد هذه المجموعة عمومًا، ولحضوركم في الوقت  آلان غرينبرغ:

لدينا جدول  المحدد، إنه أمر مفرح، إنه أمر غير عادي، وآمل أن يكون بداية لاتجاه جديد.

الجدول الزمني هذا الصباح غير عادي إلى حد ما؛ كانت لدينا عقبة  زمني مزدحم جدًا.

 9خيرة، وهي أن المجلس قد قرر اجتماع مجلس إدارة مفتوح من طرأت في اللحظة الأ

بناء على المتاح، لم نتمكن حقًا  ، مما يعني عدم وجود أعضاء مجلس الإدارة هنا.10إلى 

  من إعادة جدولة زيارة أعضاء مجلس إدارتنا إلى أي جلسة أخرى.

 ، أعتقد، إنها الاستراحة الرسمية.10:15من الناحية النظرية، هناك استراحة في الساعة 

، حيث لن يكون هناك قهوة على الأرجح، من ناحية 9:45قد يكون لدينا استراحة في 

إذا  ، لذلك ربما يكون هناك استراحة أو لا.9:30أخرى قد يطول نقاش جلسة الساعة 

اء كان لدينا سو كنتم تشعرون بالحاجة إلى الخروج من أجل شيء ما، لكم اختيار وقتكم.

استراحة أم لا هذا يعتمد على طول الجزء الثاني من جلسة اليوم، ولكن سنبدأ مع ريناليا 

  وأعضاء مجلس الإدارة الآخرين في الوقت المحدد.
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تعني مؤتمر القمة  ATLAS 3. ATLASالبند الأول على جدول أعمالنا اليوم هو 

في مكسيكو  2009ول دورة في عام للمجتمع الشامل لعموم المستخدمين؛ وقد عقدت أ

نأمل أن يعقد المؤتمر المقبل في كوبي في اليابان  في لندن. 2014سيتي والثانية في عام 

  لاحظتم هذه العبارة الأخيرة بعد اليابان، مرهونة بالتمويل. .2019في آذار )مارس( 

ات للتنبؤ وكما هو قبل عدة سنوات، بذلنا قدرًا كبيرًا من الجهد في وضع خطة لعدة سنو

بالإضافة إلى الجمعيات العامة التي لدينا بين  ATLASمفترض تمويل اجتماعات 

رسميًا عملية إعداد ميزانية متعددة السنوات،  ICANNليس لدى  .ATLASاجتماعات 

تم استخدم هذا الاقتراح بالذات، نظريًا،  ولكن لديها عملية تخطيط متعددة السنوات.

في المستقبل حيث تكون هناك أموال مطلوبة بشكل دوري ولكن ليس  كنموذج للتنفيذ

سنويًا لمحاولة موازنتها على مدى سنوات متعددة وترحيل الأموال بحيث يمكن التحدث 

  أو بشكل مسبق لتمويل هذه النفقات الأكبر التي تأتي بشكل دوري.

لية لمجلس الإدارة ومجلس وقد تمت الموافقة عليها من قبل مجلس الإدارة، من اللجنة الما

من غير الواضح أنهم نفذوا ذلك فعلًً، بعبارة أخرى وضع المال في الجيب  الإدارة.

الخلفي حتى يكون معهم؛ وبطبيعة الحال، نحن في وضع كما قد تكونون قد سمعتم، وإذا 

لم يكن كذلك، إذا استمعتم إلى المدير التنفيذي سوف تسمعون ذلك، نحن في حالة حيث 

  ناك مطالب باستمرار لزيادة النفقات وعائداتنا لا ترتفع بسرعة.ه

كل ما نتحدث عنه يخضع للتمويل وليس صفقة تم إنجازها، ولكننا سوف نعمل بجد للقيام 

مع ذلك، فإننا نمضي قدمًا في التخطيط على افتراض أنها ستعقد في هذا الإطار  بذلك.

من الممكن تصور أننا سنتوقف، ولكن هذا هو ما في مكان ما على الطريق، فإنه  الزمني.

  نحن متجهون إليه في هذه المرحلة.

من المسائل الحاسمة التي يتعين علينا أن ننظر فيها هو من  الشريحة التالية من فضلك.

كان الأمر بسيطًا جدًا، كنا حقًا قد بدأنا للتو  ATLASفي أول  يأتي إلى هذه الاجتماعات.

والمنظمات الإقليمية العامة  ALSفي منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

RALO ودعونا جميع منظومات ،ALS.  الثانية، فعلنا أساسًا نفس الشيء، كما هو

  مًا نفسها.واضح مع عدد أكبر لدينا دائمًا بعض التداعيات ولكن الخطة كانت عمو
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أولًا، سنضطر إلى الالتزام مبكرًا إلى حد  هذه المرة، نحن ننظر في وضع مختلف جدًا.

مكانًا والتي يمكن  250إلى  225نحن نتوقع أنه سيكون لدينا  ما بعدد الأماكن التي لدينا.

  .ALSخفضها، ومن الممكن أنه سيكون لدينا أماكن أقل من منظومات 

، فنحن ATLASيجب أن ننظر فيه هو أنه بالتوازي مع التخطيط لـ  الشيء الآخر الذي

في هذه المرحلة لا نزال نحاول بيع رؤيتنا لكيفية معالجة مراجعة المجتمع الشامل لعموم 

المستخدمين، وضمن هذا التزامنا بأننا سوف نزيد التركيز بشكل كبير على الأفراد في 

  .ALSعلى أعضاء منظومات ، وسوف نزيد التركيز ALSمقابل منظومات 

مفهوم أننا سوف نطلب ببساطة من ممثلنا أن يأتي، الذي قد يكون أو لا يكون عاملًً نشطًا 

، أو أننا سوف نطلب مثلما تفعل أمريكا الشمالية حاليًا، من شخص واحد أن ALSفي 

ا الكثير من يأتي نيابة عن جميع الأفراد، هذا قد لا يكون هو النموذج الصحيح إذا كان لدين

أو أفراد من خارج  ALSالأشخاص النشطين الذين هم إما أعضاء فرديين في منظومات 

  .ALSمنظومات 

من الواضح بشكل معقول أننا لا نستطيع بيع رؤيتنا لتنفيذ مراجعة المجتمع الشامل لعموم 

 .ATLASالمستخدمين وأن ننفذ بشكل متوازي شيئًا مختلفًا تمامًا كجزء من تخطيط 

لكي نكون واضحين، فإن  سيتعين على الاثنين أن يكونا متزامنين لأن كلً منهما يتطور.

وربما ممثل التصويت الرسمي، من المرجح أن لا يكون  ALSمفهوم شخص واحد لكل 

سيخضع هذا الأمر لمناقشة هامة للمجتمع  النموذج الذي سننتهي به في نهاية المطاف.

  مة.خلًل الفترة القليلة القاد

أساسًا، سنقوم بتحديد ما هي معايير الحضور، وسوف يكون لدينا مهلة حوالي سنة من 

الآن. على افتراض أن كوبي ستمضي قدمًا، سيكون لدينا موعد نهائي حوالي عام تقريبًا 

من الآن، من إدارج الأسماء الفردية بالفعل، لأن هذا سيكون عندما سيتم بدء السفر 

  (.لاجتماع آذار )مارس
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هذا تغيير جذري، وأنا لا أدعي خلًف  قبل أن نمضي قدمًا، هل هناك أسئلة أو تعليقات؟

لدينا اثنين من المتحدثين في هذه المرحلة،  ذلك، ولكن لا أرى أن لدينا خيارًا كبيرًا.

 أوليفييه وسيباستيان، بهذا الترتيب.

 

أنا أؤيد  طاب صباحكم جميعًا. أوليفير كريبين ليبلوند يتحدث. شكرًا جزيلًً لك، آلان. أوليفييه كريبين ليبلوند:

تمامًا النقاط التي تثيرونها، آلان، وأعتقد أننا بحاجة أيضًا إلى، بالتوازي مع هذا، ليس 

، لأننا ندرك أن مشاركة ATLAS 2فقط الحصول على جميع البيانات من المشاركة 

سه، أعتقد أننا بحاجة أيضًا ربما لبدء بعض الناس لم تكن رائعة، ولكن في الوقت نف

  متابعة المشاركة في مجتمعنا بطرق مختلفة.

دعونا لا نبدأ مناقشة وجدالًا حول ما هي المشاركة، لدينا المكالمات والاجتماعات 

المستقبلية التي يمكننا القيام بهذا فيها، لكن أنا مهتم بشكل خاص بحقيقة أننا ننمو بمعدل 

المؤكد تمامًا أن سيكون لدينا منظومات المجتمع الشامل لعموم  كبير جدًا، ومن

  المستخدمين أكثر من الأماكن، لذلك يجب فعل شيء.

أنا لا أرى أننا قادرون على طلب المزيد من الأماكن أكثر من الأعداد التي طلبتموها 

كبر حجم  كلما الأول هو بالطبع التكلفة، والثاني هو مسألة لوجستية. هنا، لسببين.

المجموعة، كلما كانت القاعات أكبر، ومن المحتمل أن تكون المساحة مقيدة وهذا ليس 

إذا كان يجب حجز مكان أكبر، فهذا ليس فقط تكلفة  .ICANNاختيارنا، بل هو اختيار 

2 ATLAS.إنه شيء جديد تمامًا، وفي الأوقات الحالية لا أعتقد أنه سيكون جيدًا جدًا ، 

 شكرًا.

 

وبالفعل، كما قلت، فإن التمويل كله يخضع للموافقة في هذه المرحلة وكلما زاد حجم  ن غرينبرغ:آلا

لدينا قائمة متحدثين  التمويل، كلما زادت احتمالية أن تكون هناك مشكلة مرتبطة به.

 الشخص التالي هو سيباستيان. طويلة، وأنا الآن سوف أغلقها.
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أود أن أوجه انتباهكم إلى ما تقترحونه هنا  شكرًا جزيلًً لك. حدث إليكم.سيبستيان يت سيباستيان باتشوليه:

لأنه يعني أنه سيكون هناك في نهاية المطاف عدد قليل من الناس الذين سيقررون من 

يحق له القدوم ومن لا يحق له، وأنا لست متأكدًا من أن هذا هو أفضل نموذج يجب أن 

الأوروبية التي  ALS، بما في ذلك ALSمنظومات  أعتقد أننا يجب أن نخول نعمل به.

تضم أعضاء أفراد، ويجب أن نوفر لهم الأدوات اللًزمة ليختاروا لأنه إذا كان هناك 

شخصًا، أي شيء  250شخصًا أو نيابة عن  150مجموعة صغيرة تختار نيابة عن 

  يمكن أن يحدث.

تقول أننا يجب أن نساعد أنا لست متأكدًا من حقيقة أن هناك توصية من المراجعة 

 ALSالأفراد ليصبحوا أعضاء، وهذا ليس أكثر أهمية من التأكد من أن منظومات 

، ALSأعني أننا يمكن أن ننزل إلى المستوى الفردي داخل منظومات  ستواصل العمل.

 ولكن لا يمكننا تغيير الهيكل بأكمله، وإلا يمكننا تغيير الهيكل بأكمله ثم يكون لدينا أفراد

ويجب أن نجعلها مسؤولة،  ALSفي المنظمة، ولكن إذا كان هيكلنا فيه منظومات 

ونطلب منها بعض المتطلبات، ومستويات مشاركة معينة، ثم نقرر من سيمثلهم في ذلك 

  الهيكل، ولكن سيكون لهم الاختيار.

من أصل  .ALSثم بالطبع هناك الأشخاص النشطون جدًا الذين قد لا يكونون ممثلي 

المحتملين الذين سوف يكونون لدينا بحلول هذا الوقت، هناك  ALSمنظومة  250

دائمًا عدد معين من الأشخاص الذين لا يستطيعون الحضور أو ينسحبون، والذين يمكن 

لكن لا أعتقد أننا يجب أن نبدأ في محاولة  أن نستبدلهم بأولئك الذين هم نشطون جدًا.

 شكرًا. تختار للجميع، فهذا ليس مجديًا وليس صحيًا.إيجاد حل أو لجنة من شأنها أن 

 

أعتقد أننا سنقرر بعض المعايير  لا أعتقد أننا قلنا أن لجنة سوف تختار للجميع. شكرًا. آلان غرينبرغ:

بشكل عام، وأفترض أن المنظمات الإقليمية العامة سوف تشارك في كل مجموعة من 

 ALSالإشارة إلى الأعضاء الأفراد وأعضاء  مجموعاتها الخاصة، ولكن يمكننا تجاهل
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الأفراد، وفي الوقت نفسه لا نطلب من مجلس الإدارة عدم التوصية بأن نتابع التنفيذ 

  نحن في حيرة. المباشر للبنود.

 

 RALO، فإن RALOأعتقد حقًا أنه حتی لو أشركتم المنظمات الإقليمية العامة  سيباستيان باتشوليه:

ستکون نفس الشيء كما لو کانت علی المستوى العالمي، نحن بحاجة فقط لأ، نشرح 

أنهم بحاجة إلی اختيار جيد لمن يمثلهم وليس ]غير مسموع[ لهذا  ALSلمنظومات 

أعتقد حقًا أنك لا تستطيع أن تأخذ المراجعة كحجة لتغيير الطريقة التي بني بها  الشيء.

مين؛ إن لم يكن، علينا تغيير المجتمع الشامل لعموم المجتمع الشامل لعموم المستخد

 شكرًا. المستخدمين تمامًا وهذا ليس هدف أي شخص هنا، على ما أعتقد.

 

بعد  شكرًا لك على رأيك، سيباستيان. عذرًا، تم إغلًق قائمة الانتظار عند هذه النقطة. آلان غرينبرغ:

 ذلك، لدينا تيجاني.

 

أوافق على حقيقة أنه ليس لنا الحق في تمويل الأشخاص غير  معكم تيجاني. شكرًا. تيجاني بن جمعة:

أوافق أيضًا على أنه ينبغي تمويل الأشخاص النشطين، حتى لو  النشطين على الإطلًق.

أنا لا أوافق على أننا نضع في الاعتبار الأعضاء الأفراد أكثر  لم يكن لديهم أي منصب.

  ن شيئًا متوازنًا.، ينبغي أن يكوALSمن منظومات 

شيء آخر، تحدثت عن المراجعة، أنا أتفق معك، لكن علينا أن نطبق ذلك على كل 

إن اهتمامي البالغ  شيء، ليس فقط على هذه النقطة تحديدًا، على النقاط الأخرى أيضًا.

أسأل عدة مرات عن سجل  هو أن السجل، علينا أن نحصل على سجل المشاركة.

 لاجتماعات، حيث يتم تمويل الناس من أجل هذه الاجتماعات.المشاركة في تلك ا

نحن بحاجة  البعض يقومون بعمل جيد جدًا والبعض في بعض الأحيان لا يحضرون.

  إلى معرفة من يفعل ماذا خلًل تلك الاجتماعات.
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کما نحتاج أيضًا إلی سجل مشارکة الأشخاص في  هذا أحد العناصر الرئيسية للتقييم.

وفي المجتمع الشامل  ALACوأية أنشطة أخرى في  RALOات الشهرية لکل المکالم

 شكرًا. هذه هي أسس أي تقييم في المستقبل للمشاركة في القمة. لعموم المستخدمين.

 

 بعد ذلك لدينا ساتيش. شكرًا لك، تيجاني. آلان غرينبرغ:

 

يجري  ATLAS 3أولًا وقبل كل شيء، نحن سعداء بأن  شكرًا لك، ساتيش للسجل. ساتيش بابو:

لدي هذه النقطة حول  عقده أو على الأرجح يعقد في آسيا/المحيط الهادئ، وهي وطننا.

أحدث الحصص بين منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين والأفراد وهو ما 

  ستخدمين.أعتقد أنه سيكون نتيجة ضرورية لمراجعة المجتمع الشامل لعموم الم

الآن، أميل إلى دعم سيباستيان في القول بأن هذا لا ينبغي أن يقوض الأساس نفسه في 

علينا  الأنظمة التي نتبعها حتى الآن. - ALACالمجتمع الشامل لعموم المستخدمين أو 

أود أيضًا أن أطلب بعض المرونة الإقليمية في معايير  أن نكون حساسين لهذه المسألة.

  فيما يتعلق بكيفية وضع قائمة قصيرة للمشتركين المحتملين.التقييم 

لن تكون واضحة إلا في الأشهر القليلة المقبلة، لذلك  ATLASأرى أيضًا أن مراجعة 

سنطلب فترة كافية للمناقشات بخصوص هذه المعايير في قيادتنا الإقليمية حتى نتمكن 

 شكرًا. المرونة الإقليمية.أطلب بصفة خاصة  من العودة بتعليقاتنا على هذا.

 

سأشير إلى أن أحد الأشياء الأخرى التي علينا أن نقررها هو كيفية تقسيم  شكرًا. آلان غرينبرغ:

كمقياس وحيد،  ALSإذا لم نستخدم، وهذا لم يتقرر، منظومات  الأماكن على المناطق.

بعد  نتجه إليه. إنه قرار رئيسي سيكون علينا أن قد لا تكون صحيحة. ALSفإن نسبة 

 ذلك، لدينا ألبرتو.
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أعتقد أن النقطة الثانية سوف تؤثر كثيرًا  طاب صباحكم جميعًا. معكم ألبرتو سوتو. ألبرتو سوتو:

، فقد كان طويلًً جدًا بحيث كانت LACRALOفيما يتعلق بمنظمة  على الأولى.

ذا كانت الموافقة على ذلك المقاييس جاهزة، وعلى الرغم من أنها قد تم التعامل معها، وإ

 54فهي معايير إما للحضور أو لحضور الاجتماعات العامة التي نناقشها، لدينا حوالي 

أنه ينبغي  ALACلقد قلنا هنا بالفعل في  منهم نشطون. 20وأقل من  ALSمنظومة 

  ، للحضور.RALOولکن داخل  ALACعلينا وضع معايير، ربما ليس في 

 LACRALOفي الاجتماع الأخير في لندن، كان هناك أشخاص لم يحضروا اجتماع 

وهذا أمر يجب  وكانوا مثل سائحين في لندن لأنهم لم يحضروا حتى جلساتنا الخاصة.

وأنا أصر، لا أعرف لماذا لا يتم التعامل مع  LACRALOآمل أن تصر  تجنبه.

ن هذا هو الحال، فإن المطالب إذا كا جاهزة. LACRALOالمقاييس ولكن مقاييس 

ساعة في  24ساعة في السنة،  24إلى  20قليلة جدًا، إنها لن تستغرق منا أكثر من 

 هذا كل شيء، شكرًا لكم. السنة هو ما نطالب به.

 

خذها على أنها معطاة في هذه المرحلة، سنبلغ عن حضور الاجتماعات والمشاركة في  آلان غرينبرغ:

نعم،  تمامًا كما سنقوم بتسجيل الحضور في هذه الاجتماعات.المجموعات الأخرى، 

  لا، لن نتحدث عن التفاصيل الآن. نحن لم نفعل ذلك بشكل جيد.

، لدينا الكثير من السجلًت من الحضور في الاجتماعات، ATLAS 2لدينا سجلًت 

رارات. إنها ليست دائمًا مجمعة ومتاحة بسهولة للأشخاص الذين يجب عليهم اتخاذ الق

 -يتبقى خمس دقائق  بطريقة أو بأخرى، سوف نحصل على تلك المعلومات. سيكونون.

 تفضلي. أنا آسف، هل تريدين التحدث؟

 



 AR 6الجزء  -والقيادة الإقليمية  ALACجلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  – أبو ظبي

 

 38من  9صفحة 

 

فقط شيء مهم جدًا ولا أعتقد أن الناس يفهمونه فيما يتعلق  عذرًا، جيزيلً للسجل. جيزيلً غروبر:

ى دراية بحقيقة أنك قد وصلت دقيقة متأخرًا، ونحن لسنا عل 15بالحضور، إذا وصلت 

دقيقة متأخرًا، نحن نتابع الحضور عندما يكون الناس جالسين في بداية الاجتماع  15

وهو عندما يجب أن يكون الناس في القاعة، وإذا جئت متأخرًا ولم تقم بإعلًم 

  الموظفين، فنحن لا يمكن أن نسجل ذلك في الحضور.

لا يمكنك أن تأتي ثم تقول، "أوه، لكنني حضرت هذا الاجتماع"، وانه مثل، "حسنًا نعم، 

لقد جئت متأخرًا نصف ساعة"، لأنه بخلًف ذلك يعني أن يوفر الموظفون شخصًا 

، RALOفقط سوف أضيف أنه بالنسبة لاجتماعات  لتسجيل الحضور وهذا ليس ممكنًا.

ديمها بسهولة، نحن بحاجة فقط للعمل على ذلك، لدينا سجلًت الحضور التي يمكننا تق

 شكرًا. لذلك نحن بحاجة فقط إلى إطار زمني.

 

لن يكون أمامنا خيار سوى التأكد من القيام بذلك؛ سواء كان ذلك يحتاج إلى موظفين  آلان غرينبرغ: 

ليس  على هذا الأمر. ICANNأم لا، سيكون علينا العمل مع  ICANNإضافيين من 

، في ICANNهذا أمر ضمني في توصية  هناك شك في أننا يمكننا تجنب ذلك.

لقد انتهينا تقريبًا من هذه  توصيات البنود وفي توصياتنا، بأننا نتابع هذه الأمور.

لا أريد التأخير، لا أتحدث عن أموال المزادات لأنها  الجلسة، لم نتصفح الشرائح بعد.

  .ICANNمسألة هامة داخل 

سنحاول توفير مزيد من الوقت  سأكون ممتنًا لو تمكنا من تصفح بقية هذه الشرائح.

  لمناقشة هذا في وقت لاحق ولكن بخلًف ذلك لن نتمكن من تقديم حتى الأفكار.

هذا هو الجدول الزمني الشامل المتوقع، إنه يخضع للمناقشة  الشريحة التالية من فضلك.

جيزيلً، إذا كان يمكنك بسرعة  الوقت لمناقشة ذلك الآن.لذلك نحن لن نضيع الكثير من 

 ذكر الخطوط العريضة له.
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في لندن، لدينا  ATLAS 2سوف يكون موجزًا جدًا لأنه منذ  جيزيلً للسجل. شكرًا. جيزيلً غروبر:

الآن الجدول الزمني المجمع الجديد الذي تم تنفيذه مما يعني أن فريق الاجتماعات 

ول الزمني المجمع، عمومًا مع الجلسات المجتمعية بخصوص ذلك وبعد يرسل لنا الجد

  ذلك نكون بحاجة إلى سد الثغرات.

سوف تكون هناك مشكلة جدولة مختلفة تمامًا، وبلً شك سوف يكون  ATLAS 3في 

هناك حاجة لأن تعمل مجموعة صغيرة حقًا عن كثب على ذلك لأنه كما نعرف وكما 

ت هنا، هناك دائمًا حالة عندما تعقد اجتماعات بالتوازي مع رأيت أيضًا على الدردشا

الجلسات الأخرى التي تعتبر مهمة جدًا للأشخاص في هذه القاعة، لذلك سوف يكون 

ما وضعناه للتو هو أن هناك الجلسة العامة في اليوم الأول  أكثر صعوبة من المعتاد.

  .ATLAS 2والثاني والأخير وهذا أيضًا في وحدة 

أيضًا للجلسات المصغرة، وبالتالي فإن الجلسات المصغرة يوم السبت، ونحن لقد وفرنا 

شخصًا لهذه الجلسات المصغرة وبالنسبة للجلسة العامة  50لدينا قاعات تسع كل منها 

مرة أخرى، كما ترون في هذه الأماكن، بعض  فقط أرقام. 250ما يصل إلى وفرنا 

أصغر، وكانت لندن جيدة جدًا في هذا الصدد، لكنني  القاعات أكبر وبعض القاعات

 لست متأكدًا تمامًا ما هو الحال في كوبي، وسوف نناقش هذا مع فريق الاجتماعات.

  شكرًا. مرة أخرى، قد نحتاج إلى إعداد مجموعة منفصلة للعمل على جدولة هذا الأمر.

 

أننا نود أن نقوم بالتخطيط لهذا النوع من  سوف أشير إلى أنه على الرغم من شكرًا. آلان غرينبرغ:

الأمر قبل الموعد المحدد، نحن لن نعرف الجدول الزمني المجمع لكوبي حتى وقت 

إذا نظرتم إلى المجموعات عبر المجتمع التي لدينا  متأخر جدًا، وهناك دائمًا تغييرات.

نحن نعقد اجتماعًا ذلك في هذا الاجتماع، فهي مهمة حقًا ولا أعتقد أننا نريد أن نقول، "

  اليوم، صعب، سوف نفوتها."

سنضطر إلى القيام بعمل اللحظة الأخيرة أكثر بكثير مما كان علينا في الماضي لأن 

إنه سيكون تحديًا،  هيكل الاجتماعات أصبح أكثر جمودًا بكثير مما كانت عليه من قبل.
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ننفق الكثير من الوقت على  أنا لا أعتقد أننا نريد أن مثل كل شيء آخر يرتبط به.

  تخطيط التفاصيل، فقط أن نعرف أنه سيكون تحديًا.

 2الموضوعات المحتملة، هذه كانت موضوعات  الشريحة التالية من فضلك.

ATLAS.لا أعتقد  سيكون هناك الكثير من النقاش. ، على الأرجح لن تكون هي نفسها

تفضل ولكن  الشريحة التالية. بالتحديد. أننا نستطيع أو نريد تقريرها في هذه اللحظة

 بسرعة شديدة.

 

ثم كان لدينا  ATLAS 3مرة أخرى، كان هناك بعض النقاش عن  هذه هايدي للسجل. هايدي أولريتش:

حيث الأنشطة التي كانت تركز على المشاركين قبل  ATLAS 2بالتأكيد هذا لمؤتمر 

 ATLAS 3التحضيرية لمؤتمر بعض الاقتراحات للأنشطة  الوصول إلى القمة.

وسترون مشاهدة مسبقة للمنصة الجديدة هذا  ICANN Learnستكون دورات 

ندوات عبر الإنترنت والكتب الإلكترونية التي يمكن أن توفر معلومات حول  الأسبوع.

السير الذاتية، وبعض المواضيع، وما إلى ذلك، والتدوينات الصوتية، حيث يمكننا أن 

  نقوم بذلك قبل وصول الناس.

 مجموعة من الوثائق، نحن أيضًا بحاجة إلى معرفة ما تريدون أن يجمعه الموظفون.

، كان لدينا أيضًا نشرات إخبارية، كما أجرينا مقابلًت تم ATLAS 2إلى بالنسبة 

 شكرًا. هذه بعض الأفكار التي يمكننا القيام بها مسبقًا. إعدادها قبل وصول الأشخاص.

 

أرى بطاقة مرفوعة، نحن سنؤجل الأسئلة إلى النهاية ولكن سيكون لدينا وقت  شكرًا. آلان غرينبرغ:

هايدي، هل تريدين فقط استعراض ذلك، لكن عليك فهم  ه المرحلة.محدود جدًا في هذ

 أن هذا هو أفضل تخمين لدينا الآن، قد تتغير الأمور.
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سنعود إلى الوراء مرة أخرى  مرة أخرى، هذه مجرد خطوات قليلة. شكرًا لك، آلان. هايدي أولريتش:

النهائي أن يكون حوالي  يحتاج الإعداد آذار )مارس(. 14إلى  9إذا افترضنا أنه من 

كانون الثاني )يناير(/شباط )فبراير( عندما يكون الجدول الزمني لكوبي في طور 

اعتمادًا على الوقت الذي ترغبون في عقد تلك الندوات عبر الإنترنت، كل  الانتهاء.

ثم مرة  .2019ذلك النشاط التحضيري من المحتمل أن يكون في وقت مبكر من 

ا، فإن الانخفاض المفاجئ المطلق للمسافرين للسفر في حالات أخرى، كما ذكرن

  من كانون الأول )ديسمبر(. 7الطوارئ سيكون بتاريخ 

جيزيلً سوف تعمل على ذلك وسوف تحتاج إلى أن يكون لديها على الأقل أسبوعين 

ثم العمل بأثر رجعي، ووضع الجدول الزمني  قبل ذلك، للحصول على جميع الأسماء.

ماعات، وفعالية التوعية، والأنشطة الاجتماعية، أرى أن هذا سيحدث في بداية للًجت

على الأقل أو  2018ويستمر حتى حزيران )يونيو(  2017كانون الأول )ديسمبر(

هذا يعني أين نحن الآن وهذا من شأنه أن يشير إلى أننا من المرجح أن  بعدها بقليل.

كن اليوم، سنحتاج إلى تلقي هذه الدعوة في نحتاج إلى إنشاء لجنة تنظيمية؛ إن لم ي

  الشهر المقبل، تشرين الثاني )نوفمبر(.

 

من حيث التنظيم، طلبت من ثلًثة أشخاص أن يلعبوا أدواركم القيادية في هذه  شكرًا. آلان غرينبرغ:

سأقدر  رقم واحد، باعتبارها واحدة من نواب الرئيس، مورين لقيادة هذا الجهد. العملية.

الماضي ومساهمًا بقوة  ATLASثيرا إذا شارك أوليفييه باعتباره رئيسًا سابقًا خلًل ك

 ATLASفي العملية، وبالمثل إدواردو، الذي لعب دورًا لا يستهان به في كل من 

سأسجل أن الکثير من  السابقة. تلك المجموعة يجب أن تمتلئ بالكثير من الأشخاص.

 نفيذ مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.هذا العمل سيتعين القيام به مع ت

  سيكون هذا عامًا حافلًً.

الملًحظة الأخيرة التي سأقوم بها هي افتراض حصولنا على تمويل لهذا، وأنا متفائل 

يجب أن نبدأ  أننا سوف نحصل عليه، ولكن لنكون صادقين، قد يكون من الصعب بيعه.
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قدر ممكن لأن بالتأكيد كان هذا جزء أساسي من  التفكير في الحصول على رعاة لأكبر

ATLAS .السابقة ولا شك سوف يكون جزءًا أساسيًا من هذه  

كان لدينا  أي شخص لديه أفكار، أود أن جعلها قصيرة نسبيًا، لدينا عدد من الأيدي.

لا  ريكاردو وأنا لا أعرف ما هو الترتيب الآخر؛ لدينا تيجاني، أوليفييه ودانيال؟

أستطيع أن أرى بطاقة من هذه، ولكن أفترض أنها لك، وسوف نوقف هذا وننتقل إلى 

 ريكاردو؟ شكرًا. الموضوع التالي.

 

في الشريحة التي تصف خصائص المشاركين، هذا  آسف، سوف أتكلم باللغة الإسبانية. ريكاردو هولمكويست:

يفترض أن هؤلاء الأشخاص يجب أن يكونوا  هو بالضبط ما كنا نتحدث عنه من قبل.

إن  .ALACعلى علم بالفعل، إنهم الأشخاص الذين يشاركون بالفعل في اجتماعات 

ينبغي ألا نتحدث عن خصائص  لا معنى له. ICANNمطالبتهم بتعلم أساسيات 

يجب أن يكون المشاركون بالفعل أشخاص لديهم المعرفة، لذلك  المشاركين في المستقبل.

 شكرًا. جب أن نطلب في الواقع مهارات إضافية من الأشخاص الذين سيشاركون.ي

 

تم التسجيل، ونعم، وقد سجلنا بالفعل أننا لا نريد أن نقول تعسفًا للناس أن يأخذوا  شكرًا. آلان غرينبرغ:

سنقوم  تم التسجيل ونحن لن ننسى ذلك. دورات لا معنى لها على الإطلًق بالنسبة لهم.

 تيجاني. الأرجح بارتكاب الأخطاء، ولكن سنحاول.على 

 

أعتقد أننا قد ساعدتنا قليلًً حقيقة أن كل واحد منا أعتقد أنه عمل بالفعل على  شكرًا. تيجاني بن جمعة:

سيكون هذا مفيدًا جدًا لتحديد المواضيع التي سيتم  المواضيع الساخنة لكل منطقة.

هذا الشيء يحدث، محمد يقود  AFRALOل، في على سبيل المثا تناولها في القمة.

سيكون لدينا تحديثات الموضوعات الساخنة حسب  ذلك ودانيال يساعده، ويتم تحديثه.

  المنطقة، فلدينا تقريبًا الموضوعات التي نريد أن نتناولها.
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لا أعتقد أن الجدول الزمني المجمع سيكون مشكلة، سوف نكيف أنفسنا على الجدول 

مجمع الذي سيتم وضعه للًجتماع بشكل عام، لكن الشيء الأكثر أهمية هو الزمني ال

تحديد الموضوعات وتحديد الشكل، كيف سنقوم به فهل سنكرر نفس الشيء مثل القمتين 

 شكرًا. هذا شيء يجب أن نحدده الآن. الآخرتين، أم أن لدينا طريقة أخرى للقيام بذلك.

 

 أوليفير. آلان غرينبرغ:

 

لقد ذكرت ثلًثة أشخاص لقيادة هذا  أوليفير كريبين ليبلوند يتحدث. شكرًا لك، آلان. كريبين ليبلوند:أوليفييه 

في هذه المجموعة، لأننا حقًا  RALOالجهد، فهل لي أن أقترح أن يتم تضمين رؤساء 

ثانيًا، أنا أيضًا أقترح أن يكون واحدًا  في هذا. RALOبحاجة إلى المشاركة الكاملة من 

ى الأقل من رؤساء الفريق العامل المعني بالتوعية والمشاركة أيضًا مشمولًا في هذه عل

المجموعة لأن الأمر كله حقًا عن التوعية والمشاركة، لذلك نحن بحاجة إلى أن تكون 

  .ALACو RALOلدينا هذه الصلة بين الفريق العامل الأوسع نطاقًا، 

، أردت أن أقول أنه ATLAS 3ي لمؤتمر ثانيًا، في الرسم التخطيطي للجدول الزمن

في الواقع في المناقشة السابقة، ربما من غير المرجح أن نتخذ القرارات على أساس كل 

حالة على حدة، قائلًً: "نحن نحب هؤلاء الناس فهم سيذهبون ونحن لا نحب هؤلاء 

 الناس، فلن يأتوا." 

ى نظام النقاط ربما ولذا أود أن أتصور أن أي معايير اختيار ستكون مقاييس، ستستند إل

سيكون لدينا بالفعل مجموعة كاملة من  2018أقترح أنه بدءًا من كانون الثاني )يناير( 

مكانًا، فمنظومات  250وإذا كان لدينا  ALSالمقاييس نتابعها لكل واحد من منظومات 

هذا  ون.الأعلى تصنيفًا سيسافر 250وأفراد المجتمع الشامل لعموم المستخدمين الـ 

يعني أننا نحتاج إلى البدء في إعداد المقاييس بحلول ذلك الحين، لذلك لنفترض أن بداية 

سنبدأ في المتابعة وبعد ذلك بحلول كانون الأول )ديسمبر(  2018كانون الثاني )يناير( 

 شكرًا. سيكون لدينا أفضل الأنظمة.
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واحد أن يقود الجهد وشخصين آخرين  لكي أكون واضحًا، أطلب من شخص شكرًا. آلان غرينبرغ:

 ما تفعله لإضافة أشخاص آخرين، لن أخمن ثانيًا لك. ليكونوا في المجموعة الأساسية.

 بعد ذلك، لدينا دانيال. ما تقترحونه منطقي تمامًا. لا أعتقد أننا بحاجة إلى مناقشة ذلك.

 

ربما  اقتراحي هو أن الوقت ليس في صالحنا في هذه العملية برمتها. دانيال للسجل. دانيال كاي نانغاكا:

أفضل شيء هو أن يكون الرؤساء، رؤساء مختلف مجموعات العمل المعنية، بما في 

ذلك بناء القدرات والمشاركة في التوعية فقط لتسليط الضوء على مزيد من التركيز 

 شكرًا. حاليًا. أجل. أعتقد أن هذا كل شيء على ما ذكره أوليفييه.

 

شخصًا ربما ليست  30لن أتحكم في أي شيء ولكن أود أن أقترح مجموعة من  آلان غرينبرغ:

 بعد ذلك، لدينا سيون. ربما تريدونها أن تكون مقيدة أكثر. المجموعة الأساسية الصحيحة.

 

نه بالنسبة للمقاييس، هناك أمران، أردت فقط أن أسجل أ معكم سيون، للتسجيل. شكرًا. سيون أوجيدجي:

نعم، أوافق على أنه يجب أن يكون لدينا مقاييس، يجب أن تكون مقاييس عالمية، يجب 

  .RALOأن تكون المقاييس موحدة وتستخدم في جميع المجالات عبر 

ثانيًا، أعتقد أن فكرة الرعاية هي أمر يجب أن نأخذه على محمل الجد، وإذا أردنا أن 

للحصول على الرعاية يجب  فإننا سنبدأ في أقرب وقت ممكن.نأخذه على محمل الجد 

إلا إذا كنت لا تريد أن  .ATLAS 3أم يتم نشر شيء ما في مكان ما أننا ذاهبون إلى 

يجب أن  ALSأو تساعد في مصادر للتمويل، إذا كانت منظومات  ALASتدعم 

ما لاستخدام ذلك تشارك في البحث عن الرعاة فعلينا أن نرى ذلك منشورًا في مكان 

لا أعرف كيف تم ذلك في الماضي ولكن  كوسيلة لأن نطلب من الناس رعاية الحدث.

 أعتقد أن علينا أن ننشره في مكان ما.
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تذكروا، في هذه المرحلة نحن غير متأكدين أنها سوف تحدث أو أنها تحدث، عندما،  آلان غرينبرغ:

في الماضي، لم أشارك بشكل كبير في جمع التبرعات، ولكن ما  فكل هذا معرض.

  نحن نبحث عن شركات كرعاة رئيسيين. .ALSأذكره أن هذا لا يتم عادة على مستوى 

تذكروا أننا لا نطلب من الجهات الراعية تمويل هذا الحدث، نحن نطلب من الرعاة 

 ICANNالأموال الأساسية نتوقع أن تأتي من  تمويل العشاء وأشياء من هذا القبيل.

وكى نكون صادقين، لا توجد وسيلة كي نقوم بتوفير مليون ونصف دولار لتمويل هذا 

شكرًا جزيلًً لكم،  النوع من الأمور، أو أيًا كان المبلغ من خلًل أي مصدر آخر.

 نعم، سيباستيان. سنواصل هذه المناقشة.

 

ل، السيد الرئيس، هل قررت أو كنت تقترح هؤلاء الأشخاص الثلًثة لاتخاذ لدي سؤا سيباستيان باتشوليه:

 شكرًا. ؟ALACقرار من خلًل 

 

أو أننا  ALACلقد طلبت من هؤلاء الأشخاص المشارکة، إذا کان هناك اعتراض في  آلان غرينبرغ:

 نشعر بأننا يجب أن نستخدم بعض العمليات الأخرى، فأنا علی استعداد لسماع ذلك.

أيفين  أعتقد أن هؤلاء الأشخاص تم اختيارهم على أساس خبرتهم ومناصبهم السابقة.

 ترفع يدها، سننتهي من السماع من سيباستيان أولًا.

 

 ALSهناك سؤال في الدردشة من دانيال نانغاكا: هل لدى منظومات  شكرًا لك، آلان. أيفين أيردوغو:

 التفويض للبحث عن الرعاية؟
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اللجنة المنظمة  بشكل عام، في الماضي لم نفعل ذلك. أعتقد أنني أجبت عن ذلك للتو. آلان غرينبرغ:

سيباستيان، هل تريد متابعة  بمجرد تشكيلها قد تختار تغيير ذلك أو تحديد اتجاه معين.

 ما كنت تسأل عنه؟

 

أنه يجب أن يكون إذا كنت تريد وجهة نظري، أعتقد  حصلت على جوابي، شكرًا لك. سيباستيان باتشوليه:

هذه ليست طريقة جيدة للتفكير في ذلك ولكن إذا كان هؤلاء  .ALACقرارًا من 

الأشخاص الثلًثة يريدون المشاركة، وهذا مفتوح للآخرين، فهذا أمر عظيم، لكن أعتقد 

أن الطريقة التي تعرض بها ذلك، أنا لا أحب ذلك، أعتقد أنك بحاجة إلى تقديم اقتراح 

 شكرًا. يجب أن تقرر. ALACو ALACإلى 

 

 وسيكون ذلك على جدول الأعمال في اجتماعنا الختامي، عندما نتخذ قرارات رسمية. آلان غرينبرغ:

لم أكن أقترح أننا لم نصدق عليه، كنت أقترح أنني أعتقد أن هؤلاء الأشخاص الثلًثة 

إذا اختارت  هم أشخاص جيدون على أساس خبرتهم ومناصبهم لتحمل هذه المسؤولية.

ALAC  أن تقول لا، فإن هذه هي مسؤوليةALAC.  

أنا لست متأكدًا من وجود وثيقة عن تمويل  -البند التالي، هل يمكن أن يكون لدينا 

لدينا حالة تم فيها استنزاف  سأراجع بسرعة ما أرسلته في البريد الإلكتروني. المزاد.

ر، إن لم يكن فقط، بسبب نفقات انتقال صندوق الاحتياطي الحالي، لأن ذلك إلى حد كبي

IANA .كما ارتفعت الميزانيات ولم يجاريها صندوق الاحتياطي بالإضافة  والمساءلة

حاليًا فترة تعليقات تسأل المجتمع عما إذا كان ينبغي أن يكون  ICANNإلى أن لدى 

ا قلنا لا، لدينا صندوق احتياطي لهذه المسألة، وأعتقد شخصيًا أننا سنكون مجانين إذ

  ما هو المستوى، وكم عدد أشهر التمويل ينبغي أن يكون ذلك. ولكن مع ذلك.

  أيفين، أرى بطاقتك، نحن لسنا منفتحين للأسئلة في هذه المرحلة أو التعليقات.
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تم الإشارة إلى أن أحد المصادر المحتملة لزيادة الاحتياطي بشكل خاص هو عائدات 

ي تم اقتراحه هو النسبة المئوية المستخدمة، وبما أننا ليس لدينا هذا الشيء الذ المزادات.

دولار بالإضافة  230،000،000بالضبط كم ستكون عائدات المزاد، قد تكون حوالي 

الجديد  TLDإلى كل ما نكسبه كإيرادات منه لمتابعته أو قد يكون بسبب السؤال عن 

لا أعتقد أنه يمكن أن يقل، ولكن  أنا شخصيًا هذا الرقم.دوت ويب، يمكن أن ينخفض 

  يمكن.

منه من مزاد واحد معين، وهذا أمام المحاكم في  70%أو  60%حوالي ما يقرب من 

بغض النظر عن ذلك، سيكون الرقم المتاح  هذه المرحلة، لذلك يمكن أن تتغير الأمور.

دولار،  250،000،000دولار وأقل من  100،000،000في مكان ما فوق 

ل هو، في حالة استخدام أي من تلك الأموال إلى أي مستوى يجب تخصيص هذه والسؤا

  الأموال لتزويد الاحتياطي.

موقف، هل لدى المجتمع  ALACلقد سألنا ليون كعضو مجلس إدارة ما يلي: "هل لدى 

أنا أعلم أنني قد طلب مني ذلك من أعضاء مجلس  الشامل لعموم المستخدمين موقف؟"

د، فهذه أول فرصة لدينا وليست الأخيرة، لإجراء هذه المناقشة وسأقوم الإدارة كأفرا

أيفين، هل كان في  كان لدى أيفين شيء واحد. بعمل صف متحدثين بخصوص ذلك.

 هذا الموضوع أو في السابق؟

 

 آسفة، كان في السابق في الواقع كان في الدردشة ولم يستخدموا الأقواس الرسمية. أيفين أيردوغو:

 

لدينا  يمكنك تسجيل ذلك وتمريره لي أو شخص ما بعد ذلك، وسنحاول الإجابة عليه. آلان غرينبرغ:

ليون، هل تريد أن تقول أي شيء تجاه هذا، مع الأخذ في  صف متحدثين يبدأ بأوليفييه.

الاعتبار أن الجلسة قد انتهت الآن رسميًا منذ دقيقة، لذلك نحن إلى حد ما نعمل وقتًا 

 ؟إضافيًا
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 ALACلا، كما تحدثت معك، أريد فقط الحصول على شعور مجتمع  شكرًا جزيلًً لك. ليون سانشيز:

أنا أعلم أن هذا قد نوقش  والمجتمع الشامل لعموم المستخدمين بخصوص هذه المسألة.

كثيرًا في مجموعة العمل المجتمعية الخاصة بخصوص عائدات المزاد، ولكن شعوري 

ولكن  CCWG، ليس فقط مع ALACهو أنه ينبغي أن يکون لدينا موقف من جانب 

أعتقد أنه من الجوهري أن  يجب أن يکون لنا موقف في هذا الشأن. ALACكلجنة 

مة ومستقرة ماليًا، ولهذا فإن صندوق الاحتياطي هو عنصر مستدا ICANNتكون لدينا 

  أساسي لتحقيق ذلك.

أعتقد  .ICANNلكني أعتقد أيضًا أن هناك حاجة إلى نفقات مسؤولة من قبل منظمة 

أن جزءًا مهمًا من هذا هو أنني أعتقد أنه نعم، ينبغي أن يكون هناك جزء من عائدات 

ياطي على الأقل نفس المبلغ الذي كان يتم استخدامه المزاد موجهة لتزويد صندوق الاحت

للًنتقال، لكنني أتوقع أيضًا أن المنظمة وضعت خطة العودة هذه لكيفية تحسين نفقاتها 

  والاستمرار في تزويد هذا الصندوق.

 

ونكون قد  ATLASكل ما علينا القيام به هو أن نلغي هذا الاجتماع ونقرر عدم عقد  آلان غرينبرغ:

  نا لكم مليون دولار، أمر سهل.وفر

 

خلًل مجموعة العمل  أمران، نقطة واحدة أولًا فيما يتعلق بصندوق الاحتياطي. أوليفييه كريبين ليبلوند:

، کانت هناك بعض المناقشات حول استقرار IANAالمجتمعية ونقل الإشراف علی 

، وبالتالي فإن مفهوم صندوق ICANNواستقرار  IANAالإنترنت واستقرار 

بعد الانتقال، وهي الآن معرفات فنية عامة تم دعمها بشكل كبير  IANAالاحتياطي لـ 

أور، وآلان وأنا كنا في مجموعة العمل والتقينا مع كزافييه -من قبل تشيريل لاندون

  كالفيز، على الهاتف في الواقع.
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متروك لكم ما إذا كان الجميع يدعم ذلك أم  فقط لإعلًمكم بأننا قد دعمنا ذلك، لذا فالأمر

، فلن يكون هذا شيئًا جيدًا، ICANNلا، ولكنه من المنطقي لأنه في حالة نفاد مال 

لأن المنظمة الراسخة تؤدي أيضًا إلى استقرار نظام  وهناك دائمًا مجهولات مجهولة.

  معرف الإنترنت، فهذا هو أول أمر.

 250،000،000هل مال المزاد في الوقت الراهن  الشيء الثاني، لدي سؤالين.

  دولار، وما هو حجم صندوق الاحتياطي الذي ننظر فيه؟

 

دولار بالإضافة إلى القليل من  235،000،000تبلغ قيمة صناديق المزاد حاليًا  آلان غرينبرغ:

لقد تم تحديد حجم الصندوق الاحتياطي في وقت سابق على نفقات سنة  الإيرادات.

 دة، هناك تعليق علني مفتوح الآن يسأل ما ينبغي أن يحدث.واح

 

 وما هي نفقات السنة الواحدة؟ أوليفييه كريبين ليبلوند:

 

 حاليًا. دولار على ما أعتقد. 130،000،000حوالي  آلان غرينبرغ:

 

 الاحتياطي.من صناديق المزاد التي تذهب إلى صندوق  50%فنحن ننظر في حوالي  أوليفييه كريبين ليبلوند:

 

أحد الأسئلة التي طرحتها هي، ما هي النسبة المئوية، أحد الأسئلة التي يجب التعامل  آلان غرينبرغ:

نحن لا نقول بالضرورة نملؤه، نحن نقول نستخدمه  -معها هو، ما هو الجزء منه 

 كجزء من الملء.
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 ما مقدار الناقص في اللحظة الحالية؟ أوليفييه كريبين ليبلوند:

 

 الكثير، لكن لا نعرف ما هو المستهدف، إذن... آلان غرينبرغ:

 

 إذن، لا أستطيع إجابة السؤال. أوليفييه كريبين ليبلوند:

 

 سوف ننتقل إلى القسم الآخر. لم أكن أسأل السؤال ليتم الإجابة عليه. آلان غرينبرغ:

 

دولار كما أفهم، وبالطبع سيكون  45،000،000لدينا حاليا أموال احتياطية بقيمة  متحدث لم يذكر أسمه:

شهرًا من ميزانية التشغيل الاحتياطية التي تبلغ قيمتها  12الهدف هو الحصول على 

دولار أمريكي، لذلك سنتحدث عن فجوة ربما تبلغ  130،000،000حوالي 

دولار أمريكي بين ما هو موجود نقدًا حاليًا وبالطبع الهدف المقرر أن  90،000،000

  يتحقق.

دولار، إذا  35،000،000إذا اعتبرتم أن جميع النفقات الانتقالية بلغت ما يقرب من 

قمتم بسد ذلك على الفور من خلًل عائدات المزاد، فسوف تنقلون صندوق الاحتياطي 

 50،000،000ونيف مليون دولار ثم سيبقى لديكم فجوة حوالي  70إلى ما يقرب من 

 ر، وهو ما يحتاج بالطبع إلى خطة لسد العجز.دولا 60،000،000دولار إلى 

 

 لقد طلبت مؤقتًا لدقيقة عند هذه النقطة. تيجاني. آلان غرينبرغ:
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 ICANNأوافق علی أنه يجب أن يکون هناك توازن في الجانب المالي لمؤسسة  تيجاني بن جمعة:

اقشته ؛ إلى أي مستوى تمت منICANNوبالتالي يجب علينا ملء الاحتياطي لمؤسسة 

اليوم نحن حقًا في حاجة الى المزيد من المعلومات حتى نتمكن من القول إلى أي مدى 

ما هو الاحتياج حتى نتمكن من تقريب  علينا ملء هذا الصندوق لأننا لا نملك العناصر.

شكرًا  هل هذا يكفي أم غير كاف لهذا الصندوق؟ هذا الصندوق إلى الحد المطلوب؟

 جزيلًً لك.

 

حسنًا، قائمة الانتظار  أعتقد أن سيباستين كان التالي. أنت في قائمة الانتظار. سيبستيان. رينبرغ:آلان غ

 سنأخذ جوديث بعده. خاطئة.

 

أولًا،  أعتقد أن هناك عددًا من العناصر وهذا ما نكافح فيه. سيبستيان يتحدث إليكم. سيباستيان باتشوليه:

بالتأكيد، نحن بحاجة إلى الأموال التي هي عائدات المزادات لاستخدامها لتزويد الأموال 

  .IANAالاحتياطية حتى نتمكن من تزويد الأموال المستخدمة لانتقال 

ثانيًا، أعتقد أنه ينبغي أن نقترح أن تكون هناك زيادة إضافية تضاف إلى تلك الأموال 

هذا  بعد ذلك، ولا يكون هناك أي تهديد لأنشطتنا أيضًا.حتى لا نجري خلف حدودنا 

يقودني إلى نقطة ثالثة، وهي حقيقة أنني أشعر بالإحباط لأننا بحاجة إلى خفض تكاليف 

نحن نخاطر بتخفيض تكاليف أنشطتنا وليس تكلفة المنظمة، لذلك  المنظمة، ولكن أين؟

ف نقوله لأن المنظمة والموظفين نحن بحاجة إلى أن نكون حذرين جدًا في ما نقول وكي

  والعاملين هم اليوم المسؤولون عن الميزانية بأكملها وليس هناك فصل بين الأشخاص.

المسألة  هم يعينون الأشخاص الذين يحصلون على تمويل للسفر، إنها دائمًا نفس الميزانية.

من اللًزم، شخص أكثر  400هنا هي نعم، نحن بحاجة إلى عدد أقل من الموظفين لأن 

 شكرًا. لكننا لا نريد أن نواجه وضعًا حيث نخفض التكاليف علينا وعلى المستخدمين.
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 أفترض أن جوديث هي التالية. آلان غرينبرغ:

 

أنا فعلًً أحد المشاركين النشطين في مجموعة العمل  نعم، جوديث هيلرشتاين للسجل. جوديث هيلرشتاين:

ن الميزانية الاحتياطية سيتم تزويده ولكنني مهتمة جدًا إنني أتفق على أن جزءًا م هذه.

حتى نسيطر فعلًً على الميزانية ونقوم  ICANNأيضًا بمحاولة الحصول على تمويل 

  بالتخطيط السليم.

دولار، فإن الاحتياطيات لم يتم  35،000،000سوى  IANAإذا لم يستخدم انتقال 

هي التي تسببت بالفعل في  IANAالتخطيط لها بشکل جيد وليست فقط عملية انتقال 

مسؤولة  ICANNانخفاض الاحتياطيات، هذا ليس التخطيط السليم للميزانية وجعل 

 -أنا لا أعتقد بالضرورة أن إعطاء كمية أكبر  ماليًا.

 

 قت، آسفة للمقاطعة.الو هايدي أولريتش:

 

 -أنا لا أعتقد في الواقع  ثانية زيادة. 30لقد استغرق سيباستيان أكثر من  جوديث هيلرشتاين:

 

 نحن إما سنقطع هذه المناقشة كلها أو أن الناس ستضطر إلى أن تكون مقيدة إلى حد ما. آلان غرينبرغ:

 

حتى أنتهي بسرعة  إذا لم تطبق نفس القواعد على الجميع فلً يمكنك حقًا عمل التوقيت. جوديث هيلرشتاين:

 -وجهة نظري هي أعتقد أن عائدات المزاد 
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 لا يوجد ترجمة، آسفة. جيزيلً غروبر:

 

سليمة ماليًا ولم تكن كذلك لأنه إذا كانت الـ  ICANNأعتقد أننا بحاجة إلى  جوديث هيلرشتاين:

دولار فقط التي استخدمت زيادة، إذن لم تكن مخططة جيدًا من  35،000،000

لكن النقطة هي أيضًا أن عائدات المزاد، وهذا شيء لمرة واحدة وأعتقد أن  البداية.

الأموال يجب أن تخصص أيضًا إلى حد كبير لبناء القدرات والتدريب، والتي سوف 

يجب علينا ألا نضيع ربما الفرصة أكثر مشاركة، وأنه  ICANNتؤدي أيضًا إلى 

أعتقد أنه ينبغي أن يكون  الوحيدة للقيام بذلك والحصول على المزيد من تلك التجربة.

 .10%هناك مال للًحتياطي ولكن أعتقد أنه ينبغي أن يكون أقل بكثير وربما 

 

التالي لدي، وإذا  المتكلم نحن نعمل على مؤقت دقيقة واحدة وسوف نفرض ذلك. شكرًا. آلان غرينبرغ:

عند هذه النقطة، لدينا  كان الترتيب خاطئًا فأنا أعتذر، تم إغلًق صف المتحدثين.

 عذرًا، انسحب ريكاردو، تفضل سيون. ريكاردو، وسيون، وأيفين، وهادية، وأنا.

 

أخذ أعتقد أنه من المهم جدًا أن ن معكم سيون، للتسجيل. حظ سعيد معي لمدة دقيقة. سيون أوجيدجي:

حکيمة من الناحية المالية، ولکنني أود أيضًا أن  ICANNبعض الآراء من حيث أن 

أنا حقًا سوف أدعم أيضًا نقل ما يصل إلى  أکرر سؤال سباستين حتی لا نفسد خططنا.

من عائدات المزاد إلى الاحتياطي، ولكن في الوقت نفسه يجب أن يكون الأمر  %20

وأعتقد أنها كانت حوالي  2018نة المالية واضحًا لأنني رأيت ميزانية الس

  دولار. 140،000،000

دولار،  130،000،000لن تتجاوز في الواقع  ICANNيجب أن يكون واضحًا أن 

 شكرًا. هذا أحد الأسئلة التي لم أحصل على رد عليها. هل سيكون ذلك كافيًا؟
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 هادية. آلان غرينبرغ:

 

سؤالي هو إلى ليون، هل تعتقد أنه إذا تم استخدام بعض أموال صناديق المزاد الآن  هادية المنياوي:

، فهل يمكن أن يكون ذلك لبعض الوقت فقط، ومتى، وإذا كان ICANNلملء احتياطي 

المال لملء أموالها الخاصة، هل يمكن أن تعاد الأموال مرة أخرى إلى  ICANNلدى 

 ر؟صناديق المزاد، هل تعتقد أن هذا خيا

 

أتوقع أن تكون هناك خطة لمواصلة تجديد الموارد،  شكرًا جزيلًً لك، هادية، لا أعرف. ليون سانشيز:

كما تعلمون، وأشار آلان، هناك تعليق عام  ولكني أعتقد أن هذا خيار لم يناقش بعد.

يجري حول صندوق الاحتياطي وأعتقد ربما هذا التعليق يجب أن يغذي العملية بحيث 

 ظر فيها بشكل صحيح وتحليلها لجدوى الأمر.يتم الن

 

لأنني أعتقد أن الإجابة عن هذا السؤال يمكن أن توجه في الواقع مجموعة عمل عائدات  هادية المنياوي:

 شكرًا. المزادات من حيث الطريقة التي يتم بها وضع الآليات أو تنفيذها.

 

 أيفين. آلان غرينبرغ:

 

ويل بكار في الدردشة سأل: "كم  ربما كان هذا السؤال قد تم تغطيته بالفعل. شكرًا. أيفين أيردوغو:

 المبلغ مطلوب لدعم الأموال الاحتياطية؟"
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دولار إذا كانت ميزانياتنا ستبقى كما هي  100،000،000عند هذه النقطة، حوالي  آلان غرينبرغ:

 بسرعة. إذا كنت تريد التحدث، تحدث وإذا كان المستهدف هو سنة واحدة.

 

بما أن السؤال المطروح بالفعل من المجتمع الشامل لعموم  أنا ويل بكار للسجل. ويل باكار:

المستخدمين يجب أن يحدد كم فيه، ربما يجب أن يكون النقاش مفتوحًا بخصوص هذا 

المطلوبة أو ربما تحتاج الأموال  TLDولمناقشة هذا المبلغ ]غير مسموع[ أموال 

أعتقد أن المجتمع الشامل لعموم المستخدمين  ة صندوق الاحتياطي.القديمة إلى زياد

 يجب أن يتخذ موقفًا من هذا الأمر، أعتقد أن هذا هو الأفضل.

 

حسنًا، أعتقد أنني قد  هذا هو في الواقع ما نقوم به الآن أو على الأقل بدأنا هذا الموقف. آلان غرينبرغ:

مجرد  ذين طلبوا أن يكونوا فيها، باستثنائي.انتهبت من الجميع في قائمة الانتظار ال

 كما أشار سيباستيان، كن حذرًا ما تطلبه، قد تحصل عليه. بضع نقاط لتكرار ما سمعت.

 .ATLASبدأنا هذا الاجتماع بالحديث عن تكلفة بشكل كبير إلى حد ما لمؤتمر 

الموظفين من عن المقاييس وأشرت إلى أن ذلك قد يتضمن متطلبات كبيرة من  تحدثنا

  بين أمور أخرى.

إذا نظرتم إلی توصيات مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، فإن هناك آثار 

إذا لم نقم بزيادة الاحتياطي من صناديق المزاد، ولكن  کبيرة علی الموظفين هناك.

ناك قررنا أننا بحاجة إلى مبلغ احتياطي كبير، يخرج من الميزانية التشغيلية، فليس ه

كلما زادت الحاجة إلى تزويد الاحتياطي من الإيرادات التشغيلية،  مصدر آخر للمال.

  كلما قل المبلغ الذي يتعين علينا إنفاقه على أمور أخرى.

كل هذه الأمور مرتبطة ببعضها البعض، لكنها ليست معادلة سهلة، لكن أعتقد أن 

قًا عامًا على الاحتياطي نفسه، وليس سأسجل أن هناك تعلي مدخلًتنا يجب أن تقدم هناك.
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إنه  صناديق المزاد، وأعتقد أننا ربما نريد أن نفكر بجدية حول كيفية المساهمة في ذلك.

ليس هناك مبلغ لا نهائي من المال ونحن من بين أولئك الذين يريدون  سلًح ذو حدين.

 يضيق.بدأ الوقت  ليون، هل كان لديك كلمة أخيرة تود قولها؟ المزيد.

 

أعتقد  نعم، هذا ليون سانشيز مرة أخرى، أريد فقط أن أشكر الجميع على مدخلًتهم. ليون سانشيز:

بالتأكيد أشجعنا، بصفتنا المجتمع الشامل  أنها كانت مفيدة جدًا بالنسبة لي، ومثمرة جدًا.

لعموم المستخدمين، على مواصلة النقاش لتغذية التعليق العام. وكما أشار آلان 

  وسيباستيان وآخرون، يجب أن نكون مبدعين في كيفية تجديد موارد الصندوق.

مستقرة  ICANNإن العبرة المستفادة الرئيسية هي أننا جميعًا متفقون، وأننا بحاجة إلى 

الآن، دعونا نقوم بالعمل على التفكير  ماليًا، وأن صندوق الاحتياطي هو جزء أساسي.

 شكرًا. في أفضل طريقة لتجديد مواردنا دون التأثير على الميزانية التشغيلية للمجتمع.

 

م واللجان بالطبع، هناك طريقة سهلة جدًا، إذا أوقفنا ببساطة طلبات منظمات الدع شكرًا. آلان غرينبرغ:

هل  الاستشارية الخاصة كل عام، سنقوم بتجديد موارد الميزانية في لا زمن تقريبًا.

  يتطوع أي شخص بذلك؟

عند هذه  الجزء التالي من جلستنا مع ريناليا وخالد؛ هل هم هنا في مكان ما خلفي؟

تخطاها نقول أننا سن .10:15النقطة، لدينا استراحة القهوة، وهي مقررة رسميًا في 

ولكن الناس قد يشعرون بحاجة لسبب أو لآخر لمغادرة القاعة لبضع دقائق، لا تأخذوها 

دقائق لمناقشة مراجعة المجتمع الشامل  10لقد خصصنا  بمحمل شخصي، من فضلكم.

  لعموم المستخدمين، وبقية الوقت لإجراء نقاش حر مع ريناليا وليون.

بينهما كما نريد، لكن على أساس أنه إذا قضينا  من الواضح أننا يمكن أن نحرك الحدود

ونحن لدينا استراحة صارمة لأن  كل الوقت في المراجعة، لن يتبقى لدينا أي وقت آخر.
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، وسوف نكون عددًا قليلًً من الناس نوعًا 10:30لدينا اجتماعًا آخر ابتداء من الساعة 

 الميكروفون لك. ما حول الطاولة عندما نبدأ فيه.

 

هل  .ALACإنه لمن دواعي سروري أن أعود إلى قاعة  طاب صباحكم جميعًا. شكرًا. اليا عبد الرحيم:رين

هل فقط خافيير  ينقصنا فقط خافيير لهذا الاجتماع، أم أننا ينقصنا أناس آخرون أيضًا؟

 - Adobeهل هو على  الذي ليس هنا؟

 

 .لم يتمكن خافيير من مغادرة بورتوريكو آلان غرينبرغ:

 

 ؟Adobe Connectلكنه هل هو على  ريناليا عبد الرحيم:

 

 لا أدري. آلان غرينبرغ:

 

أحضرت لكم هدية هذا  أنا أفتقد خافيير وأتمنى لو أنه كان هنا، ولكنني أتفهم الظروف. ريناليا عبد الرحيم:

الصباح في صورة زميلي في مجلس الإدارة، الأستاذ خالد قوبع، وهو الرئيس القادم 

للجنة التي أتولى رئاستها الآن، لجنة الفاعلية التنظيمية التي تشرف على جميع 

  ، المراجعات المحددة وكذلك المراجعات التنظيمية.ICANNالمراجعات في 

ن مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، ولكن أود أيضًا نحن هنا للتحدث معكم ع

أن أضيف موضوعًا آخر، فقط للتأكد من أنكم على دراية بمراجعة فريق المراجعة الثانية 

هذه هي مراجعة الأمن والاستقرار والمرونة  لأمن وإستقرار ومرونة نظام اسم النطاق.

الأسبوع المقبل، وإذا كانت لديكم أي أسئلة لأنني أعتقد أن هذا سيكون موضوعًا ساخنًا 
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لأن التوصية بالتوقف عن المراجعة جاءت من لجنتي، وهذه ستكون فرصة بالنسبة لكم 

  لطرح هذا السؤال وبالنسبة لنا أيضًا لكي نقدم بعض التوضيح.

م اسمحوا لي أن أبدأ فقط بالإشارة إلى أين نحن فيما يتعلق بمراجعة المجتمع الشامل لعمو

في أيلول )سبتمبر(، اجتمعت اللجنة وأتيحت لنا الفرصة للًستماع إلى  المستخدمين.

الجهة المستقلة التي تجري الدراسة وهي تقدم تقريره، كما أتيحت لنا الفرصة للًستماع 

في  إلى قيادة الفريق العامل المعني بمراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

بعد العروض التقديمية، اجتمعت  العرض لسماع وجهة نظركم. الأساس، كان آلان يقدم

  لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة واتفقنا أساسًا على كيفية المضي قدمًا.

لم نتمكن من اتخاذ قرار حتى الآن من حيث توصياتنا إلى مجلس الإدارة حول ما يجب 

وثيقة، ما نسميه وثيقة تخطيط  القيام به بخصوص المراجعة وما نرغب فيه هو أساسًا

أعتقد أن  ردود المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. -تنظر في القضايا الأساسية وفي 

الموظفين على اتصال معكم ليقولوا لكم ما هي الخطوات التالية وأساسًا سوف يبدأ تشغيل 

  العملية في تشرين الثاني )نوفمبر( تحت قيادة خالد للجنة نفسها.

أفهم أن هناك مخاوف من أن وثيقة التخطيط، بمجرد أن يصدرها الموظفون، لن توجه أنا 

إليكم مباشرة بل ستأتي إلى لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة وأريد أن أشرح سبب 

لم يقم الموظفون بذلك من قبل، من حيث المراجعة التنظيمية، ويريدون توخي  ذلك.

عندما تنظر  ي توقعات لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة.الحذر، للتأكد من أنها تلب

لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة في الوثيقة لأول مرة، فهي ليس لتتخذ قرارًا، بل 

  فقط لترى كيف تبدو وما هي الثغرات الموجودة.

عمل في وقت يمكنكم فعلًً بدء ال توقعي الكامل هو أنها سوف تعود لكم لسد الثغرات.

مبكر فقط من خلًل النظر في دراسة الجدوى وخطة التقييم، يمكنك فعلًً مجرد إلقاء 

نظرة على ذلك لتروا ما هي الأسئلة المحتملة التي قد تطرأ لأنه من المرجح أن تكون 

عندما نظرت فيها، فكرت، "نعم قد تكون هناك بعض الثغرات التي يجب  هناك ثغرات.

أعطي فرصة لخالد أيضًا أن يقول بضع كلمات في الوقت الحالي قبل  سوف سدها هناك."

  أن تتمكنوا من طرح الأسئلة.
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أود أيضًا  .ALACإنه لمن دواعي سروري دائمًا أن أعود هنا في غرفة  شكرا ريناليا. خالد قوبع:

من  أن أشدد على أن ليون جزء من لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة التي ستكون

يحضران لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة  ALACاثنين منا لهما خلفية 

أعتقد أن المراجعات عنصر هام في  والمتاحان تحت تصرفكم لمناقشة أي قضية.

  هذا هو السبب في أننا نعول عليكم لجعل عملنا فعالاً. عملنا.

انضممت إلى ريناليا أيضًا بالنسبة لحقيقة أن فريق المراجعة الثانية لأمن وإستقرار 

ومرونة نظام اسم النطاق مهم بالنسبة لنا، ونحن مستعدون لمناقشة أي سوء فهم، 

نحن بالفعل قد وصلنا إلى  وشرح لماذا اتخذ مجلس الإدارة قراراته لطرح المراجعة.

لاستشارية، وناقشنا ذلك مع الجميع، ونحن نعتقد أن هناك قادة منظمات الدعم واللجان ا

 شكرًا. مجالًا لإيجاد حل في أقرب وقت ممكن ونمضي قدمًا.

 

أعتقد أنني أريد أن أسجل  عند هذه النقطة أعتقد أنني الوحيد فيها. لدينا قائمة انتظار. آلان غرينبرغ:

وثيقة حول المجتمع الشامل اعتراضًا على حقيقة أن لجنة مجلس الإدارة تبحث في 

أنا مطمئن لأنك  لعموم المستخدمين دون أن تتاح لنا الفرصة للتعليق عليها ورؤيتها.

هذا لا يغطي الموقف  تقول: "بالطبع لن تتخذوا قرارًا لأنكم تتوقعون وجود ثغرات."

 حيث ستنظر في ذلك وتقول: "لا يبدو أن هناك ثغرات." 

رت أنت والموظفون، هذا نشاط جريء، لم تفعلوا شيئًا من لكن الأهم من ذلك، كما أش

هذا القبيل من قبل، وأعتقد أنه من المهم حقًا عندما نقوم بالتجربة الأولى لشيء من هذا 

القبيل، أن ننشئ عملية ذات متطلبات قوية ومتطلبات شفافية التي لا أعتقد، وهذا هو 

أنكم يجب أن تراجعوا وثيقة عنا  ،ALACاعتقادي الشخصي، أنا لا أتكلم نيابة عن 

مستخلصة من شيء كتبناه نحن، ربما بدقة شديدة، وربما لا، دون أن يكون لنا فرصة 

  للتعليق على الأقل على ذلك في وقت مبكر.
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نحن لا نطلب كتابتها، لكن لا أستطيع أن أرى أي ضرر في رؤيتنا لنسخة قبل أن 

هل ترغب في الإجابة أم هل تريد أن  شكرًا. تذهب إلى اللجنة ويتم السماح بالتعليق.

 ترى ما إذا كان هناك أي متحدثين آخرين؟

 

 بالتأكيد، دعونا نرى ما إذا كان هناك أي متحدثين آخرين. ريناليا عبد الرحيم:

 

 جون، تفضل. هذا لم يحدث من قبل. آلان غرينبرغ:

 

يجب أن يكون لدينا على الأقل نوع من  أنا أتفق مع آلان. أنا جون لابريس للسجل. جون لابريس:

موقف إقرار على الوثيقة لنقول "نعم رأيناها، نعم تبدو مرضية أو على الأقل قريبة بما 

 شكرًا. فيه الكفاية"، قبل أن تنتقل إلى المرحلة التالية.

 

عندما  ا أغبياء.دعوني أقول فقط إن أعضاء اللجنة ليسو أسجل الاعتراضات. شكرًا. ريناليا عبد الرحيم:

يحصلون على وثيقة من الموظفين، فهى وثيقة من الموظفين، إنها ليست وثيقة من 

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين على الرغم من أنها مستمدة من تقرير المجتمع 

الشامل لعموم المستخدمين، وهي سوف تذهب إلى المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

وأيضًا تأكيدكم أنها تعكس وجهات نظركم بشأن القضايا  للحصول على مدخلًتكم

  الأساسية والإجراءات التي يجب أن تنتج عن ذلك.

إذا كنا نتحدث عن عملية  لم يتم حرمانكم من أي نوع من الفرص لتقديم المدخلًت.

لدينا التزامات تجاهكم، ولكن علينا أيضًا  قوية، فهي عملية قوية، لديكم فرصة.

تجاه الموظفين، أن نمنحهم التأكيد بأنهم يفعلون الشيء الصحيح بناء على  التزامات

  توقعاتنا.
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كل شخص لديه دور يلعبه ولديهم الفرصة للقيام  لنكن منصفين مع بعضنا البعض.

  لا أحد محروم من هذا. بدورهم، هذا كل ما أقوله.

 

عند هذه النقطة لدينا سيباستيان ثم يعود الدور لي في قائمة الانتظار، وأرى أيدي أخرى  آلان غرينبرغ:

 سيباستيان؟ ترفع.

 

أود أن نفصل هذين  شكرًا لك، سوف أتحدث باللغة الفرنسية. سيبستيان يتحدث إليكم. سيباستيان باتشوليه:

ثم مراجعة الأمن  مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين من جهة الموضوعين.

على وجه الخصوص في  والاستقرار والمرونة لأنني أود أن أتطرق إلى ذلك أيضًا.

مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، أعتقد أن العمل الذي قامت به فرق 

ALAC  والمجتمع الشامل لعموم المستخدمين كان جيدًا جدًا، ولكنهم استغرقوا الكثير

صعوبة، وحتى عدم الفهم أن أولئك الذين قاموا بالمراجعة وأنا من الوقت نظرًا لل

أعرفهم جيدًا جدًا وأنا أعلم أنهم لم يفهموا بالضبط ما كان يحدث، لقد ابتكروا أشياء لا 

تعكس واقعنا واقترحوا أشياء غير مجدية تمامًا وإلا سوف نغير المجتمع الشامل لعموم 

عة خبراء جاءوا وقالوا أننا يجب أن نقول صباح الغد لأن أرب ICANNالمستخدمين و

  ذلك.

بالتوازي مع ذلك، كانت هناك أيضًا مراجعة لأمين المظالم وهناك، وكان هناك خبراء 

يعملون على هذه المسألة، وكانت مختلفة تمامًا من حيث النتائج التي رأيناها على أساس 

تحسين ذلك من حيث النتائج  هذه المراجعة، لذلك ينبغي بالتأكيد أن ننظر كيف يمكننا

التي حصلنا عليها ولكن أيضًا من حيث كم من الوقت الذي، كمجتمع، قضيناه في العمل 

 شكرًا. على تلك المراجعات.
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سيباستيان، في الواقع أعتقد أننا ندرك تمامًا أهمية مراجعة المجتمع الشامل لعموم  خالد قوبع:

ة أن العمل الذي تم القيام به قد يتطلب فعلًً وبوصفنا لجنة، ندرك حقيق المستخدمين.

لكني أؤكد لكم أن العمل الذي تقوم به لجنة الفاعلية  المزيد من التفكير من جانبنا جميعًا.

التنظيمية لمجلس الإدارة اليوم سوف يركز على أهمية اختيار الخبراء الذين سيقومون 

لضروري أن نختار الأفضل حتى بإجراء مراجعات في المستقبل لأنني أعتقد أنه من ا

  يكون لدينا فعالية أفضل للمراجعة.

ثانيًا، أعتقد أن ريناليا يمكنها تأكيد ذلك، ولكننا ناقشنا إمكانية وجود مراحل مختلفة 

أعتقد  أولًا، العمل على التحليل الأولي ثم مرحلة ثانية على تأكيد تلك القضايا. لعملنا.

ون لدينا المزيد من هذه الأنواع من القضايا، لكننا على دراية وآمل ألا يك -في المستقبل 

 بالتأكيد بمسألة اختيار الخبراء.

 

 تفضل ريكاردو. آلان غرينبرغ:

 

بعيدًا عن هذه المناقشة حول متى وما إذا كان ينبغي لنا أن  سأتحدث باللغة الإسبانية. ريكاردو هولمكويست:

نرى نسخة من الوثيقة، ما هي التوقعات الحالية للجنة بشأن متى ستكون المراجعة 

ما هو التوقع  متى سيتم إرسالها إلى مجلس الإدارة، إلى مجلس الإدارة كله؟ جاهزة؟

جعة المجتمع الشامل لعموم الحالي داخل المجلس بخصوص قرار نهائي أو قرار مرا

  المستخدمين؟

ويجب أن يکون  ATLAS 3، تنفيذ 2019أنا أسأل لأننا نخطط لعقد، في بداية عام 

تحليل مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين قد تم الانتهاء منه بالفعل بحلول ذلك 

ستخدمين الوقت لأن هناك أمورًا يجب أن نناقشها في المجتمع الشامل لعموم الم

 شكرًا. والسؤال هو، ما هو التوقع؟ .ATLAS، أشياء كثيرة قبل ALSومستويات 
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سأؤكد أولًا ما قاله خالد في وقت سابق من حيث  شكرًا لك على السؤال، ريكاردو. ريناليا عبد الرحيم:

استنادًا إلى الدروس المستفادة من مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، فقد تم 

اتخاذ إجراءات لتحسين عملية المراجعة بشكل عام بالنسبة للمراجعة التنظيمية لتقسيم 

بتأثير فوري، بدأ العمل في  التقييم، للتأكيد على المشاكل المحددة والتوصيات نفسها.

  مراجعة لجنة الترشيحات وكل مراجعة أخرى تأتي بعد ذلك.

عنه، أعتقد أن خالد ولجنة الفاعلية  فيما يتعلق بالجدول الزمني الذي سأل ريكاردو

التنظيمية لمجلس الإدارة سيجتمعان حتى قبل نهاية تشرين الثاني )نوفمبر( للنظر في 

أتوقع أنكم ستحتاجون  وثيقة التخطيط وسترجع إلى المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

ة الفاعلية إلى شهر أو شهرين للعمل عليها، ثم تعود إلينا، وبمجرد أن تراها لجن

التنظيمية لمجلس الإدارة مرة أخرى وإذا شعرت أن بها كل المعلومات اللًزمة، فإنها 

  ستقدم التوصية إلى مجلس الإدارة.

يرجى ملًحظة أنه عندما تقدم لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة توصية إلى 

وافق عليها، وبذلك مجلس الإدارة، قد يوافق مجلس الإدارة على توصيتنا أو قد لا ي

سوف تستغرق ما  تكون هناك مجموعة أخرى من العمليات وقد تنتقل ذهابًا وإيابًا.

أعتقد أنه من الجيد أن تحافظ على  تحتاج، هذا ما قيل لي عندما تناقشت مع الموظفين.

الضغط، للتأكد من أن لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة تقوم بدورها، لكن يرجى 

ا احترام أن هناك عملية تجري، وسوف يكون على خالد التعامل معها، وسوف أيضً 

يستمر في المجيء والاجتماع معكم بخصوص هذه المسألة للتأكد من أنكم على علم جيد 

 وتفهمون ما يجري.

 

 تيجاني. آلان غرينبرغ:

 

عندما رفعت يدي، لم تكن تكلمت بالفعل عن اختيار الجهة التي  معكم تيجاني. شكرًا. تيجاني بن جمعة:

أعتقد أن هذه نقطة أساسية وهذا فشل في مراجعة المجتمع الشامل  تجري الدراسة.
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لاحظت أيفين أن شخصًا ما جاء بفكرة وأنه احتفظ بها وأنهم أبقوا  لعموم المستخدمين.

  ر الأول حتى التقرير النهائي.لم يغيروا شيئًا من التقري عليها حتى النهاية.

هذا يعني أن لديهم فكرتهم ويريدون تنفيذها، إذن هذه ليست مراجعة ودائمًا يقولون 

إصلًح المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، إنهم لا يقولون أبدًا مراجعة المجتمع 

امل هذا يعني أنهم يأتون للإصلًح، وإصلًح المجتمع الش الشامل لعموم المستخدمين.

 هذه مشكلة مهمة جدًا والآن أفهم أنك تدرك حقًا، وشكرًا جزيلًً لك. لعموم المستخدمين.

 

 التالي، لدينا سيون. أخشى أن قائمة الانتظار مغلقة. آلان غرينبرغ:

 

شكرا لكم على جميع المعلومات التي تم  شكرًا جزيلًً لكم، هذا هو سيون للسجل. سيون أوجيدجي:

أعتقد نعم، علينا  لقد ظننت أنني يجب أن أرد على التعليق الأخير من ريناليا. تقديمها.

أن نحترم العملية، ولكن أعتقد أن عدم اليقين متى سيتم الانتهاء منها أيضًا لن يساعدنا 

  في تخطيطنا.

من الجيد أن نستطيع أن نقول "نعم، العملية طويلة ولكن في الأشهر الستة المقبلة سوف 

سيعطينا  منها، أو أن العملية طويلة وسننتهي منها في الأسابيع الثلًثة المقبلة." ننتهي

 أعتقد شخصيًا أن المجيء إلى هنا سيكون له جدول زمني واضح. -هذا مستوى من 

 

 آسفة للمقاطعة، انتهى الوقت. جيزيلً غروبر:

 

 ا.شكرً  حسنًا، معذرة. آه، هناك مؤقت لدقيقة واحدة. سيون أوجيدجي:

 



 AR 6الجزء  -والقيادة الإقليمية  ALACجلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  – أبو ظبي

 

 38من  36صفحة 

 

التوقيت مشكلة بالنسبة لنا، وليس هناك شيء يمكننا  مجرد بضع نقاط أخيرة. شكرًا. آلان غرينبرغ:

لقد دخلنا في غضون سنتين ونيف  القيام به حيال ذلك الآن، ولكن أريد أن أشير إليه.

قمنا بتأجيل مراجعة  حيث أجلنا إلی حد کبير الأمور. IANAمن عملية انتقال ومساءلة 

  مجتمع الشامل لعموم المستخدمين بسبب تلك العمليات، ثم اندمجنا في هذا.ال

لقد وضعنا قدرًا هائلًً من العمل في هذه العملية، والآن قيل لنا أنه سوف يكون لدينا 

مرحلة أخرى والتي سوف نضطر إلى قضاء قدر هائل من الوقت فيها، أتت في ما هو 

بالضبط بالنسبة للكثيرين موسم العطلًت ونحن من المرجح أن نؤجل هذا إلى كانون 

 ALACفي يوم من الأيام أن نعود للقيام بالعمل الذي قبل أن نضطر  الثاني )يناير(.

  أنا لست متأكدًا تمامًا متى سيكون ذلك. موجودة هنا من أجله.

الجهود التي بذلت في هذه المراجعة غير متناسبة بغض النظر عن مقدار الفائدة التي 

 إلى الأمام.تأتي منها، وأعتقد أننا بحاجة إلى أن ندرس ذلك في الوقت الذي نتقدم فيه 

 يرغب خالد في إبداء تعليق نهائي. شكرًا.

 

التعليق النهائي هو أنني أريد أن يعرف الجميع أن حقيقة أننا نأخذ المزيد من الوقت هو  خالد قوبع:

ربما بالنسبة لنا مطلوب لاتخاذ القرار الصحيح لأننا ندرك تمامًا ومقتنعون بأنها قضية 

اتخاذ قرار دون التأکد من أن قرارنا سيکون مفيدا للمجتمع لا نريد  هامة بالنسبة لنا.

  بشکل عام. ICANNالشامل لعموم المستخدمين ولمؤسسة 

هذا هو السبب في أننا ربما نأخذ وقتنا وأستطيع أن أضمن لكم أن لجنة الفاعلية 

التنظيمية لمجلس الإدارة سوف تجعل من الممكن أن ينتهي هذا في أسرع وقت ممكن 

كما قالت ريناليا، بعد توصية لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة، سوف تكون  ولكن

 هناك مناقشة على مستوى مجلس الإدارة والمجلس ربما سيطلب بضعة أشياء أخرى.

ولكننا سوف نتأكد من أنكم  100%لا يمكننا أن نقول أنهم سوف يقبلون توصيتنا 

 شكرًا. الجدول الزمني. سوف يكون لكم المزيد من الرؤية بخصوص
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أريد فقط أن أشير إلى المفارقة بأن إحدى القضايا الرئيسية التي حددها فريق المراجعة  آلان غرينبرغ:

لدينا خمس دقائق قبل أن تأتي اللجنة  كانت أننا قد أمضينا وقتًا طويلًً في العملية.

، وسأترك له الكلمة إما الاستشارية للأمن والاستقرار. أعرف أن همبرتو أراد التحدث

  حول هذا الموضوع أو مراجعة الأمن والاستقرار والمرونة، ولكننا محدودون بالوقت.

 

لتتمكنوا  LAC Spaceأردت أن أدعوكم إلى اجتماع  ولذلك سأختصر حديثي للغاية. همبرتو كاراسكو:

وم من أن تكونوا شهودًا مباشرين على مدى خطأ مراجعة المجتمع الشامل لعم

في أميرکا اللًتينية هناك أمثلة ملموسة، نتحدث عن قادة منظمات  المستخدمين.

RALO  يعملون معLACNIC ]وفي حالتنا مع ]غير مسموع ،NIC .تشيلي  

هذا مثال ملموس على الاقتراح الذي قدمه المراجعون، والذي يعتبر في رأيي خاطئًا 

كيف نعمل بالفعل لصالح  LAC Spaceتمامًا، ويمكنكم رؤيته مباشرة في اجتماع 

هذا هو السبب في أنني  المستخدمين النهائيين بشكل قابل للقياس بالإحصاءات والأرقام.

 شكرًا. أريد أن أدعوكم للمشاركة في هذه التجربة معنا.

 

سأشير إلى أننا  إذا كنت ترغبين في التحدث، يرجى التفضل. تقريبًا انتهى وقتنا. آلان غرينبرغ: 

دقيقة لمناقشة أعضاء مجلس الإدارة القادمين/المغادرين، ولن  15-10سنخصص 

  يكون لدينا سوى القليل من مناقشة الانتقال وربما أكثر قليلًً من مجرد مناقشة.

كان لدى سيباستيان سؤال حول  يبدو أن وقتنا قد انتهى، إذن استخدميه كما يحلو لك.

سيكون علينا أن نأخذ استراحة لمدة  ا سنمضي قدمًا.الأمن والاستقرار والمرونة إذا كن

يحتاج الموظفون إلى دقيقة أو دقيقتين على الأقل للًنتعاش والانتقال إلى  خمس دقائق.

 الجلسة التالية.
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هذا هو اجتماعي الأخير معكم، بصفتي مدير المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، من  ريناليا عبد الرحيم:

خاص وجهًا لوجه، وبعد ذلك لدينا اجتماع مع المجلس وهذا مع حيث التعامل ال

على الرغم من أنه لا  أردت فقط أن أقول شكرًا لكم، لقد كانت متعة حقيقية. الجمهور.

يقال علنًا، أعتقد أن العلًقة التي بيننا هي شيء يقدره زملًئي في مجلس الإدارة، 

لقد كان من دواعي  ريد أن تعرفوا ذلك.وأعطتني الكثير من القوة والدعم، وأنا فقط أ

 شكرًا. سروري وسعادتي وشرفي أن أكون المدير الذي اخترتموه.

 

سوف أحاول أن  عامًا الآن وقد جعلتنا فخورين. 20سأقول، لقد عرفت ريناليا لحوالي  آلان غرينبرغ: 

أجتهد فى إيجاد بضع دقائق حتى نتمكن أكثر من إجراء المناقشة التي أردنا أن نناقشها 

  شكرًا. لا أعرف ما إذا كنا سنستطيع على القيام بذلك، ولكن سنحاول. معك ومع ليون.

لدينا استراحة لمدة خمس دقائق وبعد ذلك سوف نجتمع مع اللجنة الاستشارية للأمن 

 قرار.والاست
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